



MATIGNY

## Le Pérou s'invite au marché d'automne

**S**amedi 20 octobre la Maison d'accueil rurale des personnes âgées (Marpa) accueillait le public autour d'un marché d'automne. Quelques producteurs de la région étaient présents pour présenter leurs produits et leurs créations. Sur les étals, les cartes et les bijoux côtoyaient le miel, les produits du commerce équitable et l'artisanat du Pérou présentés par les jeunes du Mouvement rural de la jeunesse chrétienne (MRJC) et l'abbé Albert Saelens.

